



“Luz verde” a candidaturas del PRI; arrancan campañas por la dirigencia tricolor

A partir de este 24 de julio y hasta el 10 de agosto se realizarán las campañas internas

Alejandro Páez

nacional@cronica.com.mx

La Comisión Nacional de Procesos internos del PRI dictaminó precedentes las dos fórmulas que buscan la dirigencia nacional del tricolor con lo cual habrá contienda interna entre la diputada federal, Lorena Piñón y Alejandro Moreno, quien busca la reelección por otros 4 años al frente de ese partido.

Con ello, a partir de este miércoles 24 de julio y hasta el 10 de agosto se realizarán las campañas internas. Al otro día, la elección a través de una convención de delegados para determinar quien será el o la dirigente del PRI para los próximos 4 años.

Las fórmulas en disputa son Alejandro Moreno por la dirigencia nacional y Carolina Viggiano por la secretaria general en tanto que Lorena Piñón por la presidencia y Cuauhtémoc Betanzos, por la secretaria general.

La elección será entre las 10 y 15 horas y ese mismo día se darán a conocer los resultados además de entregar la constancia de validez y entrega de mayoría a los que resulten electos por los consejeros políticos del tricolor.

El tope de gastos será del 1 % del monto autorizado por el INE para los candidatos presidenciales que ascendió a 660 millones 978 mil 723 pesos. Con ello, los aspirantes del PRI podrán gastar hasta 6.6 millones de pesos en estos 17 días de campaña.

La secretaria de finanzas del tricolor será la encargada de fiscalizar los gastos de ambas fórmulas, quienes deberán entregar un informe sobre el

origen y destino de los recursos que obtengan o les aporten.

En caso de encontrar inconsistencias o rebase en el tope de campaña dará vista al INE para que proceda en consecuencia, según establece la convocatoria del tricolor.

Asimismo, los aspirantes a la dirigencia nacional no podrán comprar tiempos en radio y televisión para sus campañas ni tampoco podrán incurrir en ataques o descalificaciones a su contendiente, ni utilizar propaganda que ofenda, difame o calumnie.

Tampoco hacer uso de encuestas, recursos públicos ni tampoco recurrir al clásico “madruguete”, es decir, pronunciamientos anticipados sobre la jornada electiva del 11 de agosto.

Este martes la dirigencia interina que encabeza Graciela Ortiz se reunió con ambas fórmulas, para firmar un compromiso de desarrollar un proceso transparente y donde las ideas estén en el centro del debate.

Luego de que ex gobernadores acudieron al INE a interponer un recurso para invalidar la Asamblea Nacional y este Proceso, en el comunicado se dijo que el PRI es un partido abierto donde todas las voces cuentan.